

Landesliga Oberschwaben

Liebe Schachfreunde,

aufgrund der Wetterlage haben die Vereine Biberach und Jedesheim 2 beantragt ihre Auswärtsspiele zu verschieben. Etliche Straßen im Süden sind gesperrt und Züge fahren auch nicht alle. Zu diesem Thema habe ich heute auch mit dem Verbandsspielleiter Klaus Fuß mehrfach Kontakt. Wir sind so verblieben, dass wenn ein Antrag kommt, wir diesem stattgeben.

Das Spiel Mengen gegen Biberach findet am 10.12. in Mengen Rosna statt. Danke an Mengen für die unkomplizierte Handhabung.

Dem Antrag von Jedesheim 2 gegen Lindau gebe ich ebenfalls statt. Meine Empfehlung ist, ebenfalls am 10.12. zu spielen. Falls dieses Lindau nicht möglich ist, bitte einen zeitnahen Ersatztermin vorschlagen. Die Heimmannschaft soll ja durch die Verschiebung keinen Nachteil erfahren.

Auch der Schachverband Bayern hat für den morgigen Sonntag den Vereinen die Möglichkeit einer Verlegung eingeräumt.

Weitere Anträge gingen bei mir nicht ein. So gehe ich davon aus, dass die anderen Spiele stattfinden können. Da sind die Entfernungen auch überschaubar.

Holger Namyslo
Bezirksspielleiter Oberschwaben